

Gobierno oficiará a Entel por fallas en el envío de la Alerta SAE durante evacuación por tsunami en ciudades de la Quinta Región

Delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, indicó que algunos clientes "no recibieron las alertas precautorias ni las que fueron cancelando la emergencia".

Luego que se reportaran una serie de denuncias asociadas a fallas en el envío de la Alerta SAE en las ciudades costeras de la Región de Valparaíso, el Gobierno anunció que evacuará un oficio a la empresa Entel para que entregue sus explicaciones. Habitantes de ciudades como Valparaíso, Viña del Mar y Concón, entre otras, **aseguraron no haber recibido en ningún momento las alertas en sus teléfonos celulares**, cuestión que sí ocurrió con equipos de otras compañías de telefonía. El delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, sostuvo que **no se recibieron las alertas preventivas que hacían un llamado urgente a evacuar las**



zonas del borde costero, así como tampoco recibieron la cancelación de la emergencia. **"Hay una detección importante en la empresa Entel, en cuyos celulares con contrato con dicha empresa no recibieron las aler-**

tas precautorias ni las que fueron cancelando la emergencia, por lo tanto vamos a oficiar a la entidad fiscalizadora para que se puedan tomar las medidas del caso", señaló Riquelme. Además, anunció que realizarán un

trabajo conjunto con la Seremi del Trabajo debido a una serie de denuncias respecto a que **en el gran comercio no se habría respetado ni facilitado las condiciones para la evacuación de sus trabajadores**.